

fois Sa Sainteté Pie X, qui paraissait déjà bien fatiguée. La première fois en audience publique le 2 août et la seconde en audience spéciale le 7. MM. les abbés Dufresne, Messier et Bellavance sont revenus au Manitoba. Mgr Dugas reviendra prochainement MM. les abbés Claveloux et Louison sont aussi revenus.

-- Envoyé par S. G. Mgr Charlebois, O. M. I., le R. P. Fafard, O. M. I., parti à la fin de mai pour aller donner une mission à 40 travailleurs à Port Nelson, y a célébré la première messe le 2 juillet.

— M. l'abbé A. Roy est nommé vicaire à Oak Lake durant l'absence de M. l'abbé J. Arsenault qui devra faire un voyage de repos pour rétablir sa santé. M. l'abbé R. Dumoulin, revenu des États-Unis, est nommé vicaire à Mariapolis, dont le curé est allé en pèlerinage à Sainte-Anne de Beaupré pour demander sa guérison.

— M. François Veillot, dans une lettre à *L'Action Sociale*, parle du réveil de la foi produit par la guerre en France. Et à ce propos il cite cette parole du cardinal Amette: "La déclaration de guerre a produit plus de bien en France, en quelques jours, qu'une grande mission qui eût été donnée sur tout le territoire."

— A cause de la guerre, la célébration du centenaire Cartier, qui devait avoir lieu à Montréal pendant ce mois, a été remise à l'an prochain.

— L'Eglise, telle qu'elle fut instituée par Jésus-Christ, doit jouir d'une pleine et entière liberté et n'être soumise à aucune domination humaine. — PIE X.

— Le libéralisme est le triste crépuscule de la vérité qui commence à s'obscurcir dans l'intelligence, ou de l'hérésie qui n'en a pas encore pris possession. — DON SARDA.

R. I. P.

— Rde Sœur Marie de Sainte-Croix, (Virginie Thibault), des Sœurs des SS. NN. de Jésus et de Marie, décédée à Hochelaga.

— Rde Sœur Zoé Soucy, des Sœurs Grises de Montréal, décédée à Montréal.

— Rde Sœur M.-Otilia Spohn, des Sœurs Grises de Montréal, décédée à Montréal.

— Monsieur Marie-Emilien-Joseph Pasquier, vicomte de Franclieu, décédé à Saint-Geoire-en-Valdaine, (Isère). Il était allié aux honorables famille Dugas et de Boucherville, de France, et à la famille de de Longeviale, dont un membre est établi à Arnaud, Man.